

Conseil Municipal du 12 juillet 2019

Question diverse – Stationnement en gare

Monsieur le Maire,

Depuis le début de ce mois de juillet, le mois d'expérimentation concernant les zones de stationnement en gare s'est achevé.

Comme vous le savez peut-être déjà, nous recevons chaque semaine à Vivons notre Ville des témoignages, des ressentis, des retours d'habitants ou d'usagers du TER qui souhaitent stationner en gare et qui en ont bien du mal... Alors nous écoutons, nous échangeons avec eux tout en étant bien impuissant car pas aux manettes.

Des usagers vous ont notamment questionné sur des ajustements :

- les horaires du TAM
- les horaires de la garderie

Quelles réponses pouvez-vous nous apporter ce soir quant aux inquiétudes et au souhait de ces personnes d'échanger avec vous dans la concertation pour trouver des solutions ?

Enfin, plusieurs membres de Vivons notre Ville se sont rendus au nouveau parking de la CCPA. Jeu de piste grandeur nature, la Carte aux trésors à Ambérieu-en-Bugey... car aucune signalétique n'est encore présente alors qu'il est bien urgent d'informer les usagers sur son ouverture et son emplacement, étant donné sa distance par rapport à la gare...

Nous vous remercions pour vos réponses.